



Ini Solusi Bagi Anda yang Terbelah antara Memberikan Warisan Lebih Kepada Anak yang Sudah Punya Anak atau yang Belum

Description

Seorang orang tua anonim menanamkan keributan setelah bertanya apakah seharusnya memberikan satu dari anak-anaknya warisan lebih besar karena memiliki anak sendiri. Hal ini mengundang debat tentang keadilan dalam memberikan warisan antara anak yang memiliki anak dan yang tidak.

Pertanyaan kontroversial tersebut diutarakan di forum online oleh orang tersebut, yang menulis: “Jika salah satu dari anak dewasa Anda memiliki anak, dan yang lain tidak, apakah itu akan memengaruhi bagaimana Anda menyelesaikan wasiat/warisan Anda?” Sejauh ini, puluhan orang telah memberikan tanggapannya terkait pertanyaan tersebut.

Beberapa berpendapat bahwa setiap anak harus diberikan jumlah yang sama, sementara yang lain berpikir anak yang memiliki anak mungkin memerlukan bantuan keuangan lebih ketika orang tua mereka meninggal. Seorang komentator menambahkan: “Saya sangat yakin memberikan secara merata kepada setiap anak, termasuk jumlah yang diberikan kepada cucu-cucu. Satu opsi adalah membagi menjadi dua trust. Anak-anak Anda harus masing-masing menjadi beneficiary-trustee dari trust mereka sendiri. Para penerima sisanya harus menjadi cucu-cucu. Jika salah satu anak tidak memiliki anak, anak tersebut harus diberi pilihan untuk meninggalkan sisanya kepada salah satu cucu atau amal.”

Namun, ini tidak diterima dengan baik oleh salah satu komentator di dcurbanmom.com yang mengakui bahwa mereka tidak akan senang jika itu terjadi. Orang anonim tersebut menulis: “Saya akan kecewa jika saya mendapat 70% dari apa yang diterima saudara saya dan anak-anak saya mendapat bagian saya. Cucu harus disediakan secara terpisah. Saya ingin saudara saya dan saya mendapatkan jumlah yang sama.”

Seorang debater lainnya, yang pernah mengalami situasi serupa, mengatakan: “Saya rasa saya adalah pengecualian karena saya dan saudara saya sama-sama memiliki anak, tapi salah satu memiliki lebih banyak. Saya akan sangat setuju jika orang tua saya menyesuaikan untuk anak yang lebih banyak ataupun posisi keuangan personal kita secara keseluruhan.”

Seorang orang tua yang sudah berada dalam situasi serupa mengungkapkan, “Saya akan baik-baik saja jika orang tua saya menyesuaikan untuk anak-anak yang lebih banyak atau jika kita berada dalam posisi keuangan yang berbeda secara umum. Saya pikir mereka sudah melakukannya karena pemberian hadiah tahunan kepada setiap anak?”

Ringkasan

Seorang orangtua yang anonim di forum online telah menimbulkan kehebohan setelah bertanya apakah seharusnya memberikan lebih banyak warisan kepada salah satu anak mereka karena memiliki anak sendiri. Pertanyaan kontroversial ini telah memicu berbagai pendapat dari para pembaca. Bagaimana pendapat Anda mengenai pembagian warisan antara anak yang memiliki anak dan yang tidak? Apakah Anda setuju bahwa setiap anak seharusnya mendapatkan jumlah warisan yang sama? Ataukah Anda berpendapat bahwa anak yang memiliki anak membutuhkan bantuan finansial lebih ketika orangtua mereka meninggal? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark